



### Ehrenmitglied Wilhelm Gräßlin, Kork, zum Gedenken

Nur wenige Wochen nach dem Tod seiner Frau starb im Alter von nahezu 90 Jahren am 16. Mai 1978 das Ehrenmitglied unseres Vereins, Oberlehrer Wilhelm Gräßlin. Wie seine in den Jahren zuvor verstorbenen Kollegen Gottlob Schlörer, Diersheim, und Wilhelm Schadt, Legelshurst, hat er sich – über die Erfüllung seiner Pflichten als Erzieher hinaus – der Erforschung und der Darstellung der Vergangenheit des Hanauerlandes verschrieben: die Beschäftigung mit der Heimatgeschichte ist ihm Berufung und Erfüllung geworden.

Der in Weisweil Geborene befaßte sich bereits vor dem ersten Weltkrieg als „Unterlehrer“ in Kork und in Blansingen am Isteiner Klotz mit der Vergangenheit dieser Gemeinden. Nach der Teilnahme an diesem Kriege wurde er Hauptlehrer in Kork und das Hanauerland ihm zur zweiten Heimat.

In vielen Jahrzehnten und in völliger Uneigennützigkeit diente er der Gemeinschaft und vielen einzelnen Menschen als Vorsitzender der Lesegesellschaft, der Volkshochschule und der Lehrerschaft des Hanauerlandes, als ehrenamtlicher Pfleger der Ur- und Frühgeschichte. Als allzeit Schaffensfroher ließ er die Mitmenschen, die Mitglieder unseres Vereins und der Arbeitsgemeinschaft Hanauer Museum Kehl teilhaben an dem von ihm Erforschten und Erkannten. Er bearbeitete im Auftrage